

## ECONOMÍA

Una campaña de Bankia vende viviendas con descuentos de hasta un 60%

REDACCIÓN / ÁVILA  
Bankia Habitat ha lanzado en su página web (www.bankia-habitat.es) la campaña 'Ahora o nunca', en la que se aplican descuentos de hasta el 60% en el precio de las viviendas.

Según informó ayer la entidad financiera, «inmuebles que conforman esta oferta comercial, todos propiedad de Sareb, cuentan con unas deducciones mínimas de 3.000 euros adicionales al precio que presentaban con anterioridad, y que ya estaba rebajado».

Los precios de esta campaña se mantendrán vigentes hasta final de año, momento en que concluirá la oferta, advierten desde la entidad. En esta campaña, Bankia Habitat ha incluido «más de 2.100 inmuebles situados en más de 300 poblaciones».

Los activos están ubicados fundamentalmente de la Comunidad Valenciana, en la que se superan las 550 viviendas; Cataluña, con más de 530 inmuebles; y Madrid, comunidad en la que se sobrepasan las 450 residencias.

«La tipología de los activos es muy diversa y la oferta comercial incluye tanto vivienda nueva como de segunda mano», destacan las mismas fuentes, que inciden en que hay desde viviendas urbanas y de costa, así como en grandes capitales, ciudades dormitorio y pequeñas poblaciones.

## Un infiltrómetro, nuevo prototipo lanzado por la UCAV y el TCUE

Un grupo de Investigación de Hidrología encabezado por el profesor Jorge Mongil ha contado con la ayuda del Proyecto de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa

• Los 'padres' del prototipo trabajan ahora en la patente del mismo para, después, poder comercializarlo «mediante la cesión de la explotación de la patente a alguna empresa».

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

La Universidad Católica de Ávila presentó este jueves en sociedad el nuevo prototipo nacido en sus aulas: un infiltrómetro, o lo que es lo mismo, un aparato capaz de medir el nivel de infiltración de agua en el suelo.

El nuevo prototipo es el tercero que nace en la UCAV de la mano de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) y de su programa TCUE (Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa).

Y nace gracias al trabajo del grupo de investigación de Hidrología y Conservación de la UCAV, encabezado por el profesor Jorge Mongil, y en el que también toman parte la profesora Virginia Díaz; la antigua alumna Verónica Cruz; y Joaquín Navarro, profesor de la Universidad de Valladolid.

«Lo cierto es que ya existen otros modelos de infiltrómetros», reconoció el profesor Mongil, «pero hemos querido solucionar los



Los creadores del prototipo lo muestran junto a la rectora, el vicerrector de Investigación y el miembro de Fuescyl, A. BARTOLOME

problemas que suelen dar, incorporando elementos que mejoran la medición».

De esta forma, los creadores del prototipo presentaron un aparato creado a partir de un tubo de acero y otro de metacrilato con una escala milimétrica y con una rejilla con unas pinzas de suspensión. «Sirve para medir en cualquier tipo de terreno, como agrícolas o deportivos», explicó Mongil, que en referencia a su utilidad también mencionó el evitar encharcamientos o el conocer mejor las torren-

tías, algo muy útil cuando se trata de ordenar el terreno urbanístico.

El prototipo presentado ayer es el fruto de nueve meses de trabajo que ahora continuarán con los pasos necesarios para patentarlo. «Ya se ha solicitado la patente, pero es un proceso largo», explicó Mongil, que anunció también la intención de comercializar el prototipo, «mediante la cesión de la explotación de la patente a alguna empresa».

Arropando la presentación del prototipo estuvieron también la rectora de la UCAV, María del Ro-

sario Sáez Yuguero; Javier Velázquez, vicerrector de Investigación; y Jesús María de Andrés, jefe del área de Coordinación en Ciencia y Tecnología de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl). «El proyecto TCUE tiene una trayectoria de cinco años, en los que se han transferido 10,5 millones de euros a las universidades de Castilla y León», recordó De Andrés, que anunció que el proyecto tendrá continuidad el año que viene.

**CORRE con ARTURO esta MARATÓN ayudando con tu aportación a (conseguir una silla para AINHOA)**

**CORRE por AINHOA**

El atleta Arturo Mancebo García correrá la MARATÓN de NUEVA YORK con una buena causa, conseguir una silla para Ainhoa, una niña discapacitada que necesita urgentemente cambiar de silla con adaptaciones a su medida.

Entre todos conseguiremos ganar esta Maratón. Haz tu aportación en el nº 2038 742 39 6000073522 o en la web [www.rotaryclubavila.com](http://www.rotaryclubavila.com)



### De Dallas a Ávila.

Andrea Gold y Sophie Healy, representantes de la Universidad de Dallas, participaron este jueves en una serie de actividades incluyendo dos mesas redondas donde se habló del empleo en un mundo globalizado, hablando de qué buscan las empresas y los estudios internacionales de la UCAV. También se contó con representantes de esta universidad en el foro.

### Aviso

IBERDROLA DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA, S.A.U.

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

ZONAS AFECTADAS: ÁVILA

30 de octubre de 2013

De 08.45 a 10.45

EDUARDO MARQUINA (CL), DON JUAN JOSÉ MARTÍN (CL), ISAAC PERAL (CL) y adyacentes

Si el trabajo finaliza antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso. Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.

**TOSHIBA**

**AB NET INFORMATICA**

INSTALACIÓN Y MANTENIMIENTO DE REDES  
VENTA Y REPARACIÓN DE ORDENADORES E IMPRESORAS  
RECUPERACIÓN DE DATOS

Avda. Juan Pablo II, Nº 6. Telfax: 923-35-24-37.  
05003 ÁVILA. E-mail: [abnet@bnet.es](mailto:abnet@bnet.es)